## Dos desconocidos asesinan a tiros a un hombre en una cafetería de Guecho

El crimen podría estar relacionado con el tráfico de droga

Bilbao. Marta Astigarraga

Rafael Miguel San Sebastián Flechoso, de cuarenta y dos años, fue asesinado a tiros en la mañana de ayer, domingo, en un bar de la localidad vizcaína de Guecho por dos individuos que, a cara descubierta, irrumpieron en el local. Aunque en un principio se habló de un posible atentado de la banda terrorista ETA, este extremo parece poco probable y se cree que el móvil del crimen fue un ajuste de cuentas por motivos de tráfico de drogas.

El suceso ocurrió al filo de las doce menos | veinte de la mañana, cuando Rafael Miguel se encontraba en el interior de una cafetería de la localidad vizcaína de Guecho, situada en la calle de Euskalherria, momento en el que había tres camareros y media docena de clientes en el local. Rafael Miquel desayunaba al final de la barra, como solía hacer cada fin de semana, cuando fue sorprendido por dos individuos que, a cara descubierta, entraron gritando «¡todos quietos!».

A continuación los desconocidos se dirigieron hacia su víctima y efectuaron dos disparos que alcanzaron a Rafael Miguel en la cabeza, produciéndole graves heridas que le causaron la muerte prácticamente en el acto.

Tras cometer el crimen, los agresores abandonaron el local a la carrera y se introdujeron en un automóvil que les esperaba, y en cuyo interior se encontraban otras dos o tres personas, dándose a la fuga. Varias patrullas de la Policía Autónoma Vasca y una ambulancia de DYA se personaron en el lugar y trasladaron a la víctima al Hospital de Basurto, donde ingresó cadáver.

El propietario de otro establecimiento situado en las inmediaciones de la cafetería en la que sucedieron los hechos manifestó que «todo sucedió muy deprisa. Oí unos ruidos,





pero no les presté atención hasta unos minutos después, cuando llegó la Policía».

En una inspección ocular en el lugar del crimen, la Policía hayó dos proyectiles -informa Europa Press-, y a la espera de los análisis policiales, todo parece indicar que el asesinato fue perpetrado con un revólver.

Este dato, junto con el hecho de que en el crimen participaran cuatro o cinco personas, así como que se utilizara el ya mencionado vehículo, hace poco probable que se trate de un atentado de la banda terrorista ETA, aunque la Policía no descarta ninguna hipótesis. Informaciones oficiales aseguraron que la víctima carecía de antecedentes penales, si bien fuentes del Gobierno Civil de Vizcaya no descartan que el crimen pueda estar relacionado con el tráfico de drogas.

No obstante, un amigo de la víctima manifestó a ABC su indignación ante las informaciones que relacionan a Rafael San Sebastián con el tráfico de drogas, apuntando la posibilidad de que los asesinos se hayan equivocado de persona y el crimen tuviese como víctima al hermano del fallecido, actual secretario general de Iberduero, Federico San Sebastián. En este sentido, en la confusión de los primeros instantes se afirmó que la víctima trabajaba en Iberduero, extremo que ha sido desmentido.

El automóvil en el que presuntamente huveron los autores del crimen fue localizado en el barrio de Algorta, en una calle cercana al lugar de los hechos. Se trata de un Renault-12, de color crema, que llevaba una matrícula falsa de Bilbao 8775-X.

#### Un hombre de color recibe una paliza en un pueblo de Almería

Un trabajador guineano recibió una brutal paliza en un bar del municipio almeriense de La Mojonera como consecuencia de la xenofobia de los habitantes de la localidad, según informó la Asociación Almería Acoge, quien asegura además que la agresión se produjo sin que existiera un enfrentamiento previo.

Al parecer, los hechos ocurrieron cuando dos vecinos, uno de ellos con síntomas de embriaguez, agredieron al hombre de color, que entró en el bar para tomarse un refresco. Los dos hombres golpearon al trabajador guineano, que recibió el impacto de una silla en la cabeza y perdió el conocimiento. Mientras, las personas presentes aplaudían la agresión.

Los agresores dejaron de golpear a su víctima cuando uno de ellos le dijo al otro: «Déjalo ya, que puede morir, y éste no ha hecho nada malo.» Posteriormente, el trabajador ingresó en un hospital almeriense.

La agresión se produce en un clima social «extraño». La xenofobia llevó a vecinos de la localidad de El Ejido, también en Almería, a recoger firmas para expulsar a los trabajadores ilegales de toda esta zona.

#### Estalla una ventanilla de un avión con destino a España

Londres. Dpa v Efe

Un avión de las líneas aéreas británicas British Airways, que cubría el trayecto entre las ciudades de Birmingham y Málaga, se vio obligado a realizar ayer un aterrizaje de emergencia en el aeropuerto de Southampton, situado en el sur de Inglaterra, al estallar, por causas que por el momento se desconocen, una de las ventanillas de la cabina del aparato.

Como consecuencia del incidente, ocho de los ochenta y cuatro pasajeros resultaron heridos de escasa consideración, al igual que otros tres miembros de la tripulación y el propio capitán de la aeronave. Precisamente. esta persona fue la que sufrió heridas de carácter más grave, por lo que tuvo que ser trasladado a un hospital de Southampton, donde quedó ingresado.

A pesar de lo ocurrido, el avión tomó tierra poco después y sin mayores dificultades, pilotado por el primer oficial de a bordo. No obstante, la cabina del aparato quedó despresurizada, por lo que los pasajeros se vieron obligados a utilizar las mascarillas de oxígeno durante la citada operación.

### RED COMERCIAL SECTOR AUTOMOCION

**SOLICITA** 

# MARCA PRIMERA LINEA

(TURISMOS, INDUSTRIALES, T. T., etc.)

- MAS DE 5.000 m2 de servicios, distribuidos en varios PUNTOS DE VENTA EN MADRID, con exposiciones, talleres y almacen de recambios.
- CARTERA DE CLIENTES ACTUALIZADA

Contactar: MOTOR- Serrano, 138 ( Gisbert ) 28006- MADRID Fax: 91/564 42 85



ABC (Madrid) - 11/06/1990, Página 117
Copyright (c) DIARIO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de los productos que se contrate de acuerdo con las condiciones existentes.